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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 28.03.2012 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

Studien zufolge verschlingt die Straßenbeleuchtung zwischen 30 und 50 Prozent des gesamten 

Energiebezugs der Kommunen und ist damit ein erheblicher Kostenfaktor. 

 

Vor diesem Hintergrund frage ich Sie deshalb: 

 

1. Wie hoch ist der jährliche Energieverbrauch der Erfurter Straßenbeleuchtung, welche 

Kosten entstehen hierdurch und welchen Anteil am gesamten Energiebezug der Stadt 

Erfurt entspricht dies? 

2. Wie hat sich der Energieverbrauch der Stadtverwaltung und der Straßenbeleuchtung in 

den letzten zehn Jahren auch im Hinblick auf die Kosten entwickelt? 

3. Welche Maßnahmen hat die Stadt Erfurt in den letzten Jahren mit welchem finanziellen 

Aufwand unternommen, um den Energieverbrauch der Stadt und der Stadtbeleuchtung zu 

reduzieren und welche Maßnahmen mit welchen kalkulierten Kosten und Erfolgen sind in 

den kommenden fünf Jahren geplant oder bereits in die mittelfristige Planung 

eingeordnet? 

 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Herr Huck, Fraktion CDU 
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15.03.2012, gez. Huck   

Datum, Unterschrift 
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